

Mid-Term Review Conference of the Strategy for the Rights of the Child (2022-2027)

Conférence d'examen à mi-parcours de la Stratégie pour les droits de l'enfant (2022-2027)



DRAFT PROGRAMME
PROJET DE PROGRAMME

Room G03, Building / Bâtiment AGORA
Council of Europe / Conseil de l'Europe
STRASBOURG
3 and 4 April 2025 / 3 et 4 avril 2025

Organised by the Children's Rights Division of the Council of Europe, under the auspices of the Luxembourgish Presidency of the Committee of Ministers /
Organisé par la Division Droits des enfants du Conseil de l'Europe sous les auspices de la Présidence Luxembourgeoise du Comité des ministres

www.coe.int/children
#CoE4Children



**Building a Europe
for and with children**
**Construire une Europe
pour et avec les enfants**



PRÉSIDENTIE DU / PRESIDENCY OF
LUXEMBOURG
CONSEIL DE L'EUROPE / COUNCIL OF EUROPE
11/2024 - 05/2025



The Mid-Term Review Conference

In the framework of the Council of Europe Programme “*Building a Europe for and with Children*”, operating since 2006, the fourth [Strategy for the rights of the Child \(2022-2027\)](#), hereafter *the Strategy*, was designed to enhance the protection and promotion of the rights of the child across Europe.

It has been three years since the **Strategy**, adopted by the Committee of Ministers of the Council of Europe in February 2022, guides the work of the Council of Europe and its member states.

Since the Strategy provides for a mid-term evaluation to be undertaken during the year 2025, a mid-term Review Conference is being organised in the framework of the Luxembourgish Presidency of the Committee of Ministers of the Council of Europe and will be an opportunity for the member states representatives to express their commitment to the Strategy. It will take place on 3 and 4 April 2025, back-to-back with the 11th CDENF meeting.

During the event, six interactive workshops will be proposed, articulating with the six objectives of the Strategy for protecting and promoting the rights of the child:

1. Freedom from violence for all children
2. Equal opportunities and social inclusion for all children
3. Access to and safe use of technologies for all children
4. Child-friendly justice for all children
5. Giving a voice to every child
6. Children’s rights in crisis and emergency situations.

These workshops will take the form of stimulating and open discussions on achievements, remaining challenges, and new trends in enhancing children's rights all over Europe. Each participant to the mid-term review Conference will be able to choose between two simultaneous activities throughout the two days. National experts, NGO's and academics as well as children and young persons will participate and lead these activities so that every participant can get the most out of them.

La Conférence d'examen à mi-parcours

Dans le cadre du programme du Conseil de l'Europe « *Construire une Europe pour et avec les enfants* », opérationnel depuis 2006, la quatrième [Stratégie pour les droits de l'enfant \(2022-2027\)](#), ci-après *la Stratégie*, a été conçue pour renforcer la protection et la promotion des droits de l'enfant dans toute l'Europe.

Cela fait trois ans que la **Stratégie**, adoptée par le Comité des ministres du Conseil de l'Europe en février 2022, guide le travail du Conseil de l'Europe et de ses États membres.

La Stratégie prévoyant une évaluation à mi-parcours en 2025, une Conférence d'examen à mi-parcours est organisée dans le cadre de la Présidence luxembourgeoise du Comité des Ministres du Conseil de l'Europe et sera l'occasion pour les représentants des Etats membres d'exprimer leur engagement à l'égard de la Stratégie. Elle se déroulera les 3 et 4 avril 2025, parallèlement à la 11^{ème} réunion du CDENF.

Au cours de l'événement, six ateliers interactifs seront proposés, s'articulant avec les six objectifs de la Stratégie pour la protection et la promotion des droits de l'enfant :

1. Une vie sans violence pour tous les enfants
2. L'égalité des chances et l'inclusion sociale pour tous les enfants
3. L'accès de tous les enfants aux technologies et à leur utilisation sûre
4. Une justice adaptée aux besoins de tous les enfants
5. Donner la parole à chaque enfant
6. Les droits de l'enfant dans les situations de crise ou d'urgence

Ces ateliers prendront la forme de discussions stimulantes et ouvertes sur les réalisations, les défis restants et les nouvelles tendances en matière de renforcement des droits de l'enfant dans toute l'Europe. Chaque participant à la conférence d'examen à mi-parcours pourra choisir entre deux activités simultanées pendant les deux jours. Des experts nationaux, des ONG et des universitaires ainsi que des enfants et des jeunes animeront et participeront à ces activités afin que chaque participant puisse en tirer le meilleur parti.

Programme overview / Aperçu du programme

Tuesday 1 – Wednesday 2 April 2025 / Mardi 1er – Mercredi 2 avril 2025		
9:00 – 17:00	11 th CDENF Plenary meeting / 11 ^{ème} session Plénière du CDENF	
Wednesday 2 April / Mercredi 2 avril		
18:00	Reception at the Permanent Representation of the Grand Duchy of Luxembourg <i>Réception à la Représentation Permanente du Grand-Duché du Luxembourg</i>	
Thursday 3 April / Jeudi 3 avril		
9:00	Welcoming participants, / <i>Accueil des participants</i> - AGORA (Council of Europe)	
9:30 – 10:15	High Level Opening Session/ Session d'ouverture à haut niveau	
	<ul style="list-style-type: none"> - Claude Meisch, Minister of Education, Children and Youth, <i>Ministre de l'Éducation nationale, de l'Enfance et de la Jeunesse, Luxembourg</i> - Marja Ruotanen, Director General of Democracy and Human Dignity, Council of Europe representative / <i>Directrice générale de la démocratie et la dignité humain, Conseil de l'Europe</i> - Najat Maalla M'jid, UN Special Representative of the Secretary-General on Violence against Children / <i>Représentante spéciale du Secrétaire général des Nations Unies chargée de la question de la violence à l'encontre des enfants</i> 	
10:15 – 10:30	Coffee Break / <i>Pause café</i>	
10:30 – 13:00	Parallel thematic discussions on Objectives n°3 and n°2 of the Strategy <i>Discussions thématiques en parallèle sur les objectifs n°3 et n°2 de la Stratégie</i>	
	Children's rights in the era of digital technologies and artificial intelligence <i>Les droits des enfants à l'ère des technologies numériques et de l'intelligence artificielle</i>	Combating child poverty and promoting social inclusion for all children <i>Lutter contre la pauvreté et promouvoir l'inclusion sociale de tous les enfants</i>
13:00 – 14:30	Lunch break / <i>Pause déjeuner</i>	
14:30 – 17:00	Parallel thematic discussions on Objectives n°1 and n°4 of the Strategy <i>Discussions thématiques en parallèle sur les objectifs n°1 et n°4 de la Stratégie</i>	
	Protecting children from violence through age-appropriate comprehensive sexuality education <i>Protéger les enfants contre la violence via une éducation complète à la sexualité et adaptée à l'âge</i>	Advocating for the rights of children in contact with the law <i>Soutenir les droits des enfants en contact avec la loi</i>
16:00 – 16:15	Coffee Break / <i>Pause café</i>	
17:00	End of the first Conference Day / <i>Fin du Premier jour de Conférence</i>	
Friday 4 April / Vendredi 4 avril		
9:00 – 12:30	Parallel thematic discussions on Objectives n°5 and n°6 of the Strategy <i>Discussions thématiques en parallèle sur les objectifs n°5 et n°6 de la Stratégie</i>	
	Promoting children's participation in decisions about their health <i>La promotion de la participation des enfants aux décisions concernant leur santé</i>	Children of Ukraine access' to education in the Council of Europe member states <i>L'accès à l'éducation des enfants d'Ukraine dans les Etats membres du Conseil de l'Europe</i>
10:30 – 11:00	Coffee Break / <i>Pause café</i>	
12:30 – 14:00	Lunch Break / <i>Pause déjeuner</i>	
14:00 – 15:30	Plenary Session – reporting back from the thematic discussions <i>Session Plénière – compte-rendu des discussions thématiques</i>	
15:30 – 16:00	Coffee Break / <i>Pause café</i>	
16:00 – 17:00	Closing Ceremony / Cérémonie de clôture	
17:00	Departure of the participants / <i>Départ des participants</i>	

* Click on the title of the session to access the concept notes and programmes / *Cliquez sur le titre de la session pour accéder aux notes conceptuelles et aux programmes*